



## SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

Comunicado: 38 2015

**México D.F., a 23 de abril de 2015**

### **EXIGE EL PRI A LAS AUTORIDADES DEJEN**

### **A SUS CANDIDATOS HACER CAMPAÑA**

Al denunciar la extorsión a comerciantes, quienes además de pagar derecho de piso son objeto de amenazas por parte de las autoridades delegacionales, Mauricio López Velázquez, exigió piso parejo para los candidatos de la alianza PRI-Verde: “Le pedimos al gobierno del DF y a los gobiernos delegacionales que nos dejen hacer campaña, que los ciudadanos decidan con su voto en las urnas quién gobernará”.

Mauricio López, quien acudió al acto de campaña del candidato a jefe delegacional en Gustavo A. Madero, Cristian Vargas, y de los candidatos a diputados por los distritos locales y federales en esta demarcación, reiteró que el PRI realizará campañas propositivas en el Distrito Federal: "Vamos a

denunciar y criticar, pero sobre todo a proponer, a no caer en provocaciones, haremos una campaña respetuosa pero firme, porque no pueden lucrar con las pipas, no pueden entregar agua, despensas o útiles escolares con listado de reparto de militantes condicionando a los ciudadanos a que se afilien para recibir los programas. Tienen miedo, sienten el enojo de la organización social de la GAM que hoy dice: ya no más PRD”.

“Después de 18 años a los perredistas se les acabó la agenda progresista, porque han hecho del condicionamiento de los programas sociales y de la despensa su forma de trabajar para ganar cada tres años la delegación y mantener un coto de poder que hoy quieren heredarse”.

“Hoy la inseguridad ha regresado a las calles de la GAM, los comentarios que nos hacen los vecinos son sobre robos, asaltos y asesinatos, pues los programas para atender socialmente las condiciones de la violencia no llegan a colonias como Cuauhtepac Barrio Alto y Barrio Bajo, porque no existe fomento al deporte al condicionar el acceso a los espacios de recreación con el pago de cuotas”, agregó.

Por su parte, Cristian Vargas, candidato a jefe delegacional de la alianza PRI-Verde, aseguró que los ciudadanos quieren una transformación real en la GAM: “Que tengan seguridad, agua potable y que no se les condicionen las becas a los jóvenes y a las madres solteras; que haya obras públicas para acabar con los baches, que pongan luminarias en las calles y reparen las áreas verdes para que dejen de ser narcotenditas”.

Cristian Vargas se comprometió a que, de ganar la jefatura delegacional, donará el 100 por ciento de su sueldo a instituciones de asistencia social dentro de la Gustavo A. Madero y recortará el sueldo de los funcionarios delegacionales: "Me comprometo a donar el 100 por ciento de mi sueldo y todos los funcionarios públicos de primer nivel en la Delegación se recorten el sueldo a la mitad para que ésto se vaya a la gente. No necesitamos ver nuevos ricos, necesitamos vernos como vecinos".

En el evento estuvieron los candidatos a diputados locales por el Distrito VI Mario Becerril, quien aseguró que a partir del 7 de junio la delegación se transformará con mejores servicios y Roberto Zamorano, del Distrito VII, quien manifestó que la gente los ha recibido bien en este inicio de campaña gracias a la labor de la militancia. También estuvieron los candidatos a diputados federales por el Distrito 2 y 6, Daniel Blas y Paola Arsof, respectivamente.

**\*\* Checar audio y video en la página del PRI DF**